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Esta mañana examinamos la primera etapa de la Gracia que es la primera etapa 

de la Vida, y mostraremos que nuestra justificación es solo una progresión de 

la revelación de Cristo que es la revelación de la Palabra de Dios donde la Vida 

de la Palabra se manifiesta en nosotros. 
  

Esta noche deseo mostrar que la misma Vida de la Revelación que nos lleva a 

la comprensión de nuestra posición en Cristo y que somos totalmente 

justificados por esa Revelación, es la misma Vida de esa revelación que 

produce automáticamente una vida santificada. 
 

De su sermón La Unidad 62-0211 99, el hermano Branham dijo: "¿Qué fue? 

¡La unión, diciendo la misma cosa que dice Dios! Y ésa es la confesión. 

Confesar significa: “Decir la misma cosa”. Y Él es el Sumo Sacerdote de 

nuestra confesión, para poner por obra lo que Él mismo ha dicho. Nosotros 

decimos que Ella es la Verdad, y Él va a actuar sobre eso. ¡Oh, vaya! Allí lo 

tiene Ud. Ésa es la concepción. 
 

Examinamos los pensamientos del hermano Branham aquí por medio de las 

Sagradas Escrituras y mostramos que no es solo "simplemente decir lo mismo", 

sino que en realidad es una condición del corazón que es la mente que le hace 

"decir lo mismo", que Cristo ha dicho. 
 

1 Corintios 1:4-10 Gracias doy a mi Dios siempre por vosotros, por la gracia 

de Dios que os fue dada en Cristo Jesús; 5 porque en todas las cosas fuisteis 

enriquecidos en él, en toda palabra (Logos) y en toda ciencia;  (Ginosko – 

conocimiento por experiencia) 6 así como el testimonio acerca de Cristo ha 

sido confirmado (estabilizado) en vosotros, 7 de tal manera que nada os falta 

en ningún don, (carisma – dote espiritual) esperando la 

manifestación  (apokolupsis, develamiento o revelación) de nuestro Señor 

Jesucristo; 8 el cual también os confirmará (estabilizarse) hasta el fin, para 

que seáis irreprensibles (totalmente justificados) en el día de nuestro Señor 

Jesucristo. 9 Fiel es Dios, por el cual fuisteis llamados a la comunión con su 

Hijo Jesucristo nuestro Señor. 10 Os ruego, pues, hermanos, por el nombre de 

nuestro Señor Jesucristo, que habléis todos una misma cosa, y que no haya 

entre vosotros divisiones, sino que estéis perfectamente unidos en una misma 

mente y en un mismo parecer. 



 

Y la única forma en que podemos unirnos en una misma mente es tener la mente 

de Cristo. Por lo tanto, algo sucederá para prepararnos para la Revelación de 

Cristo. Es la unción de la que se habla en 1 Juan 
 

1 Juan 2:21 No os he escrito como si ignoraseis la verdad, sino porque la 

conocéis, y porque ninguna mentira procede de la verdad. 
 

Esta palabra "unción" es la palabra "ungimiento". Así que la inmutable Palabra 

de Dios le deja saber con certeza que Él le da una “unción” o “ungimiento” 

que le permite conocer todas las cosas. Por eso Pablo nos dice en 1 Corintios 

2 que “nadie puede entender las cosas de Dios si no está en él el Espíritu de 

Dios.” 
 

Ahora, en nuestro estudio encontramos que esta condición del corazón es dada 

por Dios y solo puede entrar en el corazón humano a través de la Gracia de 

Dios Todopoderoso. Es Su deseo que Él pone en Uds. y es Su Fe que Él le da 

que incluso le permite entender lo que Él está haciendo y por qué lo está 

haciendo. 
  

“Porque Dios es el que en vosotros produce así el querer como el hacer, por 

Su buena voluntad.” 
  

No es su propia fe la que produce esto en Uds., sino que es Su fe la que Él pone 

en ustedes. Luego, cuando se recibe Su fe, Él la unge con Su Divina Presencia 

y trae iluminación, revelación y comprensión. En esencia, entonces está 

recibiendo Su misma mente, la cual Él ha abierto para Uds. Y solo pueden 

recibir Su mente si es Su simiente como leemos en Mateo 13. 
  

Mateo 13:10 Entonces, acercándose los discípulos, le dijeron: ¿Por qué les 

hablas por parábolas? 11 Él respondiendo, les dijo: Porque a vosotros os es 

dado saber los misterios del reino de los cielos; mas a ellos no les es dado. 12 

Porque a cualquiera que tiene, se le dará, y tendrá más; pero al que no tiene, 

aun lo que tiene le será quitado. 13 Por eso les hablo por parábolas: porque 

viendo no ven, y oyendo no oyen, ni entienden. 14 De manera que se cumple en 

ellos la profecía de Isaías, que dijo: De oído oiréis, y no entenderéis; Y viendo 

veréis, y no percibiréis. 15 Porque el corazón de este pueblo se ha engrosado, 

Y con los oídos oyen pesadamente, Y han cerrado sus ojos; Para que no vean 

con los ojos, Y oigan con los oídos, Y con el corazón entiendan, Y se conviertan, 

Y yo los sane. 16 Pero bienaventurados vuestros ojos, porque ven; y vuestros 

oídos, porque oyen. 17 Porque de cierto os digo, que muchos profetas y justos 

desearon ver lo que veis, y no lo vieron; y oír lo que oís, y no lo oyeron. 
 

También leemos en Romanos 8:28 Y sabemos que a los que aman a Dios, 

todas las cosas les ayudan a bien, esto es, a los que conforme a su propósito 



son llamados. 29 Porque a los que antes conoció, también los predestinó para 

que fuesen hechos conformes a la imagen de su Hijo, para que él sea el 

primogénito entre muchos hermanos. 30 Y a los que predestinó, a estos también 

llamó; y a los que llamó, a estos también justificó; y a los que justificó, a estos 

también glorificó. 31 ¿Qué, pues, diremos a esto? Si Dios es por nosotros, 

¿quién contra nosotros? 32 El que no escatimó ni a su propio Hijo, sino que lo 

entregó por todos nosotros, ¿cómo no nos dará también con él todas las cosas?  
 

Incluso la ciencia ha demostrado que sus actitudes y elecciones están 

gobernadas por su disposición genética. En otras palabras, no puede alejarse de 

lo que es por nacimiento. 
 

O fue predestinado para ser conformado a la imagen de Su Hijo o no lo fue. 
 

En un artículo de la revista TIME, OTOÑO, 1992 pág. 82 "Nos guste o no", 

predice el Dr. Lewis Judd, presidente del departamento de Psiquiatría de la 

Universidad de California en San Diego, "vamos a encontrar que las actitudes 

que tomamos, las decisiones que tomamos, están mucho más influenciadas por 

la herencia que por la herencia". “alguna vez pensamos". 
 

Encontramos a Jesús hablando de esto también en el Libro de Juan. 
 

Juan 8:38 Yo hablo lo que he visto cerca del Padre; y vosotros hacéis lo que 

habéis oído cerca de vuestro padre. 39 Respondieron y le dijeron: Nuestro 

padre es Abraham. Jesús les dijo: Si fueseis hijos de Abraham, las obras de 

Abraham haríais. 40 Pero ahora procuráis matarme a mí, hombre que os he 

hablado la verdad, la cual he oído de Dios; no hizo esto Abraham. 41 Vosotros 

hacéis las obras de vuestro padre. Entonces le dijeron: Nosotros no somos 

nacidos de fornicación; un padre tenemos, que es Dios. 42 Jesús entonces les 

dijo: Si vuestro padre fuese Dios, ciertamente me amaríais; porque yo de Dios 

he salido, y he venido; pues no he venido de mí mismo, sino que él me envió. 

43 ¿Por qué no entendéis mi lenguaje? Porque no podéis escuchar mi palabra. 

44 Vosotros sois de vuestro padre el diablo, y los deseos de vuestro padre 

queréis hacer. Él ha sido homicida desde el principio, y no ha permanecido en 

la verdad, porque no hay verdad en él. Cuando habla mentira, de suyo habla; 

porque es mentiroso, y padre de mentira. 45 Y a mí, porque digo la verdad, no 

me creéis. 46 ¿Quién de vosotros me redarguye de pecado? Pues si digo la 

verdad, ¿por qué vosotros no me creéis? 47 El que es de Dios, las palabras de 

Dios oye; por esto no las oís vosotros, porque no sois de Dios. 
 

Ahora analicemos esto un poco. Él dice que hago lo que he visto con mi 

Padre. Entonces Él dice, pero ustedes hacen lo que han visto con su 

padre. Ahora Él no estaba diciendo que ambos ven primero, luego hacen. Esta 

es una interpolación incorrecta de las Escrituras. 



 

En primer lugar, el lenguaje real aquí dice: "Hago lo que he visto, percibido o 

me ha revelado mi Padre. Pero luego les dice a los fariseos: "Hagan lo que 

han visto o experimentado de su Padre". 
 

Ahora la distinción aquí es esta. Jesús dijo: "Les estoy diciendo lo que he 

experimentado en la presencia de mi padre, y ustedes hacen lo que han oído 

o experimentado de su padre". 
 

Pueden ver fácilmente que, si Uds. no estaban en Dios al principio, nunca 

estarán con Él al final. 
  

La evidencia científica de la creación es abrumadora cuando uno observa no 

solo la estructura química del ADN, sino también la misma ley de la Vida que 

gobierna esa estructura. 
 

Como el hermano Branham nos enseñó en la Señal, dijo que no es la química 

sino la vida dentro de la química. 
  

Así también vemos esto en el ADN. Existe lo que se llama una cadena de ADN, 

que se compone de sustancias y compuestos formados por aminoácidos que se 

unen en una hebra o cadena de ADN. 
  

No es la química en sí que produce el código que forma la esencialidad e 

intrinsicalidad de la cadena de ADN, sino que es el código mismo que no es 

otro que la ley de vida de la que habla Dios en Génesis 1:11 que está grabada 

en el ADN que da expresión a cada característica individual 

identificable, llamamos a estos genes, pero lo que son, es un código que fue 

escrito en cada aminoácido y proteína química del ADN que Dios colocó en la 

simiente para empezar. 
  

Y lo que es maravilloso es que estos códigos de ADN no son capaces dentro de 

sí mismos de alterar el código dentro de ellos. Son fijos como dijo Dios 

en Génesis 1:26 “que cada semilla produzca según su género”. Y la ciencia 

solo ha descubierto lo que el pueblo de Dios ha sabido desde que se escribió el 

Libro de Génesis. 
  

Recientemente, la ciencia ha dado un paso más y, a través de la investigación, 

han demostrado que el código del ADN está realmente vinculado a la 

música. Cuando se le asignó una nota musical a cada químico en la cadena de 

ADN, descubrieron que hay patrones musicales que revelan aún más el diseño 

inteligente. 
 

De un extracto de un artículo llamado; Científico forzado a dar vuelta en U Por 
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Leemos: "Susumo Ono, un destacado investigador del ADN, quedó tan 

asombrado que llevó sus hallazgos a los músicos. Y los músicos, a su vez, se 

asombraron al escuchar ecos de Bach, de Schubert, de Mozart en la música 

del ADN. Usando la misma fórmula Convirtiendo el ADN en música, el Dr. 

Ono trabajó al revés y tradujo la marcha fúnebre de Chopin en símbolos 

químicos. ¡Resultó cáncer!”. 
 

El artículo continúa diciendo: "Los científicos de Bell Laboratories realizaron 

estudios sobre el lenguaje matemático en la molécula de ADN. ¿Y qué 

encontraron? Su patrón matemático es idéntico al del lenguaje 

conversacional". 
 

Y el artículo continúa: "Con respecto al ADN, Charles Thaxton afirma: "Se ha 

descubierto una identidad estructural entre el mensaje genético del ADN y los 

mensajes escritos de un lenguaje humano". (Charles Thaxton, " A New Design 

Argument ", Cosmic Pursuit 1 , n.º 2, primavera de 1998)."  
 

El artículo continúa, "Hupert Yockey explica: "Existe una identidad de 

estructura entre el ADN (y la proteína) y los mensajes lingüísticos 

escritos. Dado que sabemos por experiencia que la inteligencia produce 

mensajes escritos y no se conoce otra causa, la implicación, según el método 

aductivo, es que la causa inteligente produjo el ADN y la proteína. La 

importancia de este resultado radica en la seguridad del mismo, ya que es 

mucho más fuerte que si las estructuras fueran meramente similares. No 

estamos ante nada parecido a un parecido superficial entre el ADN y un texto 

escrito. No estamos diciendo que el ADN sea como un mensaje. Más bien,  el 

ADN es un mensaje. El verdadero diseño vuelve así a la biología” (Hubert P. 

Yockey, “Journal of Theoretical Biology”).  
 

Entonces, no solo el Mensaje y el mensajero son uno, sino que el Mensajero es 

en realidad la expresión del mensaje. Como declaró Jesús: "Yo y mi Padre uno 

somos, porque mi padre mora en mí". 
  

De su sermón La Unidad 62-0211 99 "¿Qué fue? ¡La unión, diciendo la 

misma cosa que dice Dios! Y ésa es la confesión. Confesar significa: “Decir 

la misma cosa”. Y Él es el Sumo Sacerdote de nuestra confesión, para poner 

por obra lo que Él mismo ha dicho. Nosotros decimos que Ella es la Verdad, y 

Él va a actuar sobre eso. ¡Oh, vaya! Allí lo tiene Ud. Ésa es la concepción. 
 

Fíjense, dijo, ¡Allí lo tiene Ud. Ésa es la concepción!  
 

1 Pedro 1:22-23 NVI "Ahora que se han purificado obedeciendo a la verdad 

y tienen un amor sincero por sus hermanos, ámense de todo corazón los unos 

a los otros. 23 Pues ustedes han nacido de nuevo, no de simiente perecedera, 
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sino de simiente imperecedera, mediante la palabra de Dios que vive y 

permanece”. 
 

2 Pedro 1:3 Como todas las cosas que pertenecen a la vida y a la piedad nos 

han sido dadas por su divino poder, (esa es Su Palabra) mediante el 

conocimiento de aquel que nos llamó por su gloria (Doxa) y excelencia, 4 por 

medio de las cuales nos ha dado preciosas y grandísimas promesas, para que 

por ellas llegaseis a ser participantes de la naturaleza divina, habiendo huido 

de la corrupción que hay en el mundo a causa de la concupiscencia;  
  

Ahora, ¿por qué tanto el hermano Branham como el Apóstol Pablo dirían: "Allí 

lo tiene Ud. Ésa es la concepción" si no les estuvieran diciendo que tener o 

poseer esta unidad es Vida? Si Dios es la Palabra y en Él está la Vida y la Vida 

es la luz del hombre. Entonces, recibir esa misma Palabra es recibir la misma 

Vida del mismo Dios. 
  

Entonces rechazar esa misma Palabra es rechazar la misma Vida de 

Dios. Ahora recuerden, Satanás acaba de insertar una pequeña palabra o 

semilla. ¡NO! Y eso comenzó toda la desintegración de la raza humana o de la 

raza de Dios en la carne. Así como dice la Escritura, así como por un hombre 

entró la muerte, por un hombre tiene que venir la Vida. 
 

La gente no posee la fe de Dios en Su Palabra porque no tienen el ADN de Dios 

en ellos. Esa semilla de Gene. Ellos dicen que creen, pero eso es solo poder leer 

y tener un mínimo de inteligencia. La fe no es creencia humana. La fe no es 

su capacidad de conceptualizar. La fe es Revelación. Y Efesios 4 nos dice que 

solo hay Una Fe. Y la fe es una revelación, entonces solo hay una revelación 

y esa es la revelación de Jesucristo. Cualquier otra revelación que Ud. pueda 

tener, si no regresa a la Palabra vindicada para esta hora, entonces es un error. Y 

será mejor que huya de él. 
 

Pero debido a que quieren tener sus propias revelaciones, ¿qué dice la Biblia 

que sucederá? Se alejan de la Palabra hacia un esfuerzo hecho por el 

hombre. Abriéndose camino hacia el reino, dicen. 
 

Como dice en la traducción NVI del capítulo 28 de ISAÍAS, "La comprensión 

de este Mensaje traerá terror". 
  

¿Por qué? Porque todo lo que ven en el mensaje es la ley y en la cual por ella 

ningún hombre puede ser justificado. Y como no pueden ser justificados por 

ella, nunca vencerán lo que la ley exige. Por lo tanto, están constantemente 

arriba y abajo en su fe. Pero mi Biblia dice que la Palabra de Dios permanece 

segura y permanece para siempre. 
 

Isaías 28:8-13 NIV " ¡Sí, regadas de vómito están todas las mesas, y no queda 



limpio ni un solo lugar! (¿qué es el mensaje?, es comida de otro día) 9 «¿A 

quién creen que están enseñando? ¿A quién le están explicando su mensaje? 

¿Creen que somos niños recién destetados, que acaban de dejar el pecho? 

(¿Qué es? Explicándoles El Mensaje) 10 ¿Niños que repiten: “a-b-c-d-e, a-e-

i-o-u, un poquito aquí, un poquito allá”?» 11 Pues bien, Dios hablará a este 

pueblo con labios burlones y lenguas extrañas, 12 pueblo al que dijo: «Este es 

el lugar de descanso; que descanse el fatigado»; y también: «Este es el lugar 

de reposo». ¡Pero no quisieron escuchar! 13 Pues la palabra del Señor para 

ellos será también: «a-b-c-d-e, a-e-i-o-u, un poquito aquí, un poquito allá». 

Para que se vayan de espaldas cuando caminen, y queden heridos, enredados 

y atrapados." 
 

Entonces, como podemos ver, si no se puede tomar a Dios en Su Palabra, 

entonces lo que queda es un mensaje que se basa en las habilidades de los 

hombres para hacer o no hacer. Reglas y preceptos enseñados por 

hombres. Aunque pueden comenzar con un motivo o principio correcto en 

mente, con el tiempo deben caer en el error, y, por tanto, en la esclavitud porque 

no es el camino de Dios. El camino de Dios es que Dios cumpla lo que 

prometió. Punto final. Cualquier cosa fuera de eso es el propio esfuerzo del 

hombre para cumplir la Palabra de Dios. 
 

La Unidad 62-0211 103 Observen al primogénito de ella, Caín, un asesino, un 

mentiroso, un engañador envidioso; envidioso de su hermano. Su hermano 

cumplió los Mandamientos de Dios, y Dios había hecho una expiación, al 

haber matado una ofrenda y ofreciéndola por ellos. Observen ahora la 

ignorancia en cuanto a eso, de Satanás; trató de sustituir algo. La Biblia dice 

que Dios fue y les hizo túnicas de pieles; para obtener pieles, algo murió. Adán 

quiso hacerse un delantal de hojas de higuera. No funcionó, era vida botánica. 

Vida, tenía que morir vida que se moviera. Entonces Él mató una forma de vida 

más baja, y en eso estaba diciendo: “Algún día, Mi Propia Vida será dada por 

Uds., será la Vida genuina, la cual formará de nuevo esta unión”. 
 

“Ahora, llegaremos a eso en unos minutos, si Dios quiere”. Vean, aquí está la 

vida de un cordero. Ahora, pónganse esto a su alrededor y oculten su 

desnudez. ¿“No tienen que comer manzanas”? ¡Tonterías! ¿Ve? “Pónganse 

estas pieles a su alrededor.” Tenía que matar algo. 
 

Ahora, a la luz de lo que nos está diciendo aquí, noten este ejemplo que da. Dios 

mató a otro como sacrificio sustitutivo. Él es el mismo ayer, hoy y por los 

siglos. Si Él requirió una muerte sustituta, entonces ¿por qué de repente 

sentimos que Él ya no requiere una vida sustituta? Entonces decimos, sí, él 

requiere vida por vida, así que debo dar mi vida y morir a mí mismo. Uds. 



saben, eso suena terriblemente bien, pero esa no es la promesa. Sí, es cierto que 

para nacer de nuevo su vida anterior debe dar paso a una vida superior, pero no 

puede hacerlo. Puede morir así mismo durante todo el día, pero a menos que Él 

venga, su muerte no es más que un esfuerzo inútil. Ven, aquí es donde los 

cristianos, especialmente aquellos que profesan la piedad y la santificación, han 

cometido su mayor error. Se han alejado del camino de Dios de la santificación 

que viene a través de la sangre de un inocente, a un camino improvisado de la 

salvación y la santificación que se basa en las reglas y preceptos de los 

hombres. Al hacerlo, han anulado la sangre de Jesucristo para muchos. Por eso 

el hermano Branham dijo, la virgen fatua debe pasar por el período de la 

tribulación. Porque ella no reconoció que la sangre de Jesús fuera suficiente 

para expiar sus pecados y entonces Dios les hace dar su propia sangre. 
 

El Primer Sello 63-0318 134-3 Entonces si Ud. dice una cosa y piensa otra le 

conviene dejar de hacer eso. Mantenga sus pensamientos en Dios. Mantenga 

sus pensamientos puros y quédese en eso, y siempre hable la misma cosa. No 

vaya a decir: “Pues yo diré que lo creo, pero voy solamente para averiguar”. 

Ud. créalo. Amén." 
 

“Fíjense, ¡la razón por la que pasan por la tribulación es porque en realidad no 

están bajo la Sangre! Dicen que lo están, pero no lo están. ¿Cómo pueden pasar 

por la tribulación para purificarse cuando la Sangre de Jesucristo quita todo 

síntoma de pecado? lejos de ustedes. 
 

“Y Ud. ya está muerto y su vida está escondida con Cristo en Dios y sellada 

allí adentro por el Espíritu Santo”. ¿De qué va a ser juzgado? ¿De dónde 

piensa recibir purificación? ¿De qué será purificado, siendo que Ud. está 

perfectamente en Cristo, sin pecado? ¿Para qué es entonces el juicio? Pero 

son aquellos que están dormidos los cuales esa gente no puede entender. 
 

El problema es que la mayoría de las personas no están dispuestas a dejarse 

llevar y dejar que Dios lo haga. Ellos tienen una manera mejor que la manera 

de Dios. Es por eso que obedecerán la Palabra exteriormente pero interiormente 

se quejarán y protestarán. Entonces no entienden que la Vida en la Palabra no 

sólo produce nuestra justificación, sino también nuestra santificación. Por 

tanto, es Dios quien obra en vosotros tanto el querer (esa es su 

justificación) como el hacer por su buena voluntad. (Esa es su 

santificación). Pero es Dios quien los hace a ambos. 
 

De la obra de Martín Lutero sobre Romanos dijo... 
 

"Dios juzga lo que está en el fondo del corazón. Y por eso su ley hace sus 

exigencias en lo más íntimo del corazón y no puede ser satisfecha con obras, 



sino que castiga las obras que no se hacen desde el fondo del corazón, como 

hipocresía y mentiras”. 
 

“Porque, aunque guardáis la ley exteriormente, con obras, por temor al 

castigo o por amor a la recompensa, sin embargo, hacéis todo esto sin querer 

ni con gusto, y sin amor a la ley, sino más bien con desgana, por obligación; 

y querríais más bien hacer lo contrario, si la ley no estuviera allí". 
 

"La conclusión es que en el fondo de tu corazón odias la ley. ¿Qué importa, 

entonces, que enseñes a otros a no robar, si eres un ladrón de corazón y con 

gusto lo serías exteriormente, si te atrevieras? " 
 

El Apóstol Pablo dijo en Romanos 7:14 Porque sabemos que la ley es 

espiritual; mas yo soy carnal, vendido al pecado. 
  

Y Martín Lutero dijo de esto: "Si la ley fuera para el cuerpo, podría ser 

satisfecha con obras; pero siendo espiritual, nadie puede satisfacerla, a 

menos que todo lo que haces lo hagas desde el fondo de tu corazón. Pero tal 

corazón es dado sólo por el Espíritu de Dios, que hace al hombre igual a la 

ley, de modo que adquiere el deseo de la ley en su corazón, y de ahora en 

adelante no hace nada por temor y compulsión, sino todo por voluntad." 
 

"Donde el espíritu no está en el corazón, allí permanece el pecado, y el 

disgusto con la ley, y la enemistad contra ella, aunque la ley sea buena, justa 

y santa". 
 

Mucha gente lo tiene todo desordenado. Seamos sinceros. No se puede cambiar 

la mente de Dios, así que en lugar de enojarse por qué hace lo que hace y exige 

lo que exije, ¿por qué no pedirle a Dios que le dé un cambio de corazón y amor 

por sus caminos? Eso es lo que dice Martín Lutero. 
 

"¿Cómo agradará a Dios una obra, si procede de un corazón reacio y 

resistente?" 
 

"Sin embargo, cumplir la ley es hacer sus obras con placer y amor, y vivir 

una vida piadosa por propia voluntad sin la compulsión de la ley". 
 

"Este placer y amor por la ley es puesto en el corazón por el Espíritu Santo. 

El Espíritu Santo no se da excepto, con y por la fe en Jesucristo, y la fe no 

viene, sino solo a través de la Palabra de Dios". 
 

"Solo la fe hace justo y cumple la ley; porque por el mérito de Cristo, trae el 

Espíritu, y el Espíritu hace el corazón alegre y libre, como la ley requiere que 

sea. Así las obras salen de la fe". 
 

“Por tanto, así como la fe sola hace justos, y trae el Espíritu, y produce placer 

en las buenas obras eternas, así la incredulidad sola comete pecado, y trae 



sobre la carne, y produce placer en las malas obras externas. Por eso Cristo 

llama a la incredulidad el único pecado”. 
 

"La fe no es esa noción humana y ese sueño que algunos tienen por fe. La 

razón por la cual las personas no pueden aceptar la fe sola es porque ven la 

fe como algo que no es. Porque ven que no le sigue ningún mejoramiento de 

la vida ni buenas obras, y pueden oír y decir mucho acerca de la fe, caen en 

el error y dicen: "La fe no es suficiente; hay que hacer obras para ser justo 

y ser salvo”, 
 

Esta es la razón por la que cuando escuchan el Evangelio, caen en la misma 

vieja trampa y se hacen, por sus propios poderes, una idea en sus corazones, 

que dicen, "Yo creo". Esto lo tienen por fe verdadera. Pero es solo una 

imaginación e idea humana que nunca llega a las profundidades del corazón, 

y así nada sale de ello y no le sigue ningún mejoramiento". 
 

“La fe, sin embargo, es una obra divina en nosotros. Dios la pone ahí”. No 

es nuestra creencia, es Su Revelación que Él tiene en Sí mismo y por Gracia 

nos la da. 
 

Efesios 2:8 Porque por gracia sois salvos por medio de la fe; y esto no de 

vosotros, pues es don de Dios; 
 

Noten que él dijo que no es suyo, no es su fe, es la Fe de Dios y Él se la da. Es 

un regalo de Dios. Es Su Fe lo que Él le da. 
 

Martín Lutero dijo: "La fe, sin embargo, es una obra divina en nosotros. Nos 

cambia y nos hace nacer de nuevo de Dios; mata al viejo Adán y hace a los 

hombres completamente diferentes, en corazón y espíritu y mente y poderes, 

y trae consigo el Espíritu Santo”. 
 

Entonces, ¿hemos extinguido nuestros propios pensamientos? ¿Realmente 

hemos llegado a un lugar en el que podemos simplemente dejarlo ir y dejar que 

Dios lo haga? Eso espero, porque es más tarde de lo que Uds. piensan. Un 

caballo muerto no retrocede. Y un cordero tampoco patea ni muerde. No está 

en su naturaleza hacerlo. 
 

Y si verdaderamente entendemos que nuestro ADN programa nuestro carácter 

en nosotros y nuestra capacidad de recibir la Palabra de Dios, entonces como 

dijo Jesús, si verdaderamente somos creyentes y estamos llenos del mismo 

Espíritu que estaba en él, entonces “las obras que yo hago ¿Uds. 

harán? Porque “cada semilla debe producir según su especie. Entonces, ¿qué 

es la santificación? Es la vida de Dios en ustedes obrando el querer y el hacer 

por Su buena voluntad.  
  



1 Pedro 1:22-23 Habiendo purificado vuestras almas por la obediencia a la 

verdad, mediante el Espíritu, para el amor fraternal no fingido, amaos unos a 

otros entrañablemente, de corazón puro; 23 siendo renacidos, no de simiente 

corruptible, sino de incorruptible, por la palabra de Dios que vive y permanece 

para siempre. 
 

Para terminar, mencionaré un pensamiento más de Martín Lutero donde dijo: 

“Oh, esta fe es una cosa viva, ocupada, activa y poderosa; y así es imposible 

que no haga buenas obras incesantemente. No pregunta si hay buenas obras 

que hacer, pero antes de que surja la pregunta; ya las ha hecho, y siempre 

está haciéndolas. El que no hace estas obras es un hombre sin fe. Anda a 

tientas y busca la fe y las buenas obras, y no sabe qué es la fe ni qué son las 

buenas obras, aunque habla y habla, con muchas palabras, sobre la fe y las 

buenas obras". 
  

Entonces vemos que la justificación abre un camino para la santificación, 

porque es la misma Vida haciendo ambas cosas, y la santificación es solo un 

paso más de la misma Vida del Espíritu Santo que le justifica para empezar. 2 

Corintios 8:11 Ahora, pues, llevad también a cabo el hacerlo, para que como 

estuvisteis prontos a querer, así también lo estéis en cumplir conforme a lo que 

tengáis.  
  

Hebreos 12:2 puestos los ojos en Jesús, el autor y consumador de la fe, el cual 

por el gozo puesto delante de él sufrió la cruz, menospreciando el oprobio, y 

se sentó a la diestra del trono de Dios. 
  

Su autoría es nuestra justificación, y su consumación es nuestra santificación. 
  

Filipenses 2:13 porque Dios es el que en vosotros produce así el querer como 

el hacer, por su buena voluntad. 
  

Filipenses 1:6 estando persuadido de esto, que el que comenzó en vosotros la 

buena obra, la perfeccionará hasta el día de Jesucristo;  
  

Oremos… 
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